

Regelwerk für die Veranstaltung „Männer in heißen Höschen“

- Die Männerballettaufführung findet im Schützenhaus in Hohenstein-Ernstthal auf der Bühne im großen Saal statt
- Das Männerballett führt den Tanz nur mit Männern auf, Frauen dürfen nicht am Tanz teilnehmen, ansonsten wird der Verein disqualifiziert
- Es darf kein offenes Feuer verwendet werden!
- Der Bühnenvorhang ist offen zu halten! Es ist nicht erlaubt den Vorhang vor, während und hinter der Veranstaltung zu schließen.
- Lichtanpassungen vor und während des Tanzes ist nur in Abstimmung mit dem Lichttechniker des RO-WE-HE möglich
- Die Bewertung des Tanzes erfolgt durch eine Jury, welche sich aus je einem Mitglied eines tanzenden Clubs zusammensetzt
- folgende Punkte werden bewertet:
 1. optischer Gesamteindruck (maximal 5 Punkte)
 2. tänzerischer Gesamteindruck (maximal 8 Punkte)
 3. Spaßfaktor (maximal 10 Punkte)
- Zur Bewertung erhält jedes Jurymitglied während des Tanzes einen Bewertungsbogen, in dem Punkte vergeben werden müssen. Die Bewertung erfolgt verdeckt. Der Bewertungsbogen wird nach dem Auftritt wieder eingesammelt.
- Der Club mit den meisten Punkten aller Bewertungsbögen hat gewonnen, die Addition dieser Punkte wird vom Prinzenpaar, Mitgliedern des Vereins und der Jury ausgewertet.
- Der Sieger erhält einen Wanderpokal, dieser ist vor jeder neuen Veranstaltung beim RO-WE-HE abzugeben
- Gewinnt ein Teilnehmer fünfmal den Pokal ist er sein Eigentum
- Nachdem der Wanderpokal 5x mal von einem Teilnehmer gewonnen wurde, beginnt die Rechnung, wer den neuen Wanderpokal bekommt für alle Teilnehmer neu